

Aus den Vereinen

Gezielte Aktionen fördern den Mitgliederzuwachs

Ende 2004 musste der **Reiterverein am Bredenbeker Teich** nach über 30 Jahren die Pacht der Reitanlage und den Schulpferdebetrieb mit knapp 10 Pferden aus wirtschaftlichen Gründen aufgeben.

Es folgte eine längere Durststrecke auf der idyllisch gelegenen Reitanlage, mit wiederholtem Pächterwechsel und Irritationen bei Einstellern und Vereinsmitgliedern, die sich durch einen drastischen Mitgliederschwund auswirkten.

Seit April 2007 scheinen nun die richtigen Pächter gefunden zu sein. Katja und Ralph Behrendt haben ihre neue Aufgabe mit viel Elan angepackt und denken langfristig. Die Anlage wurde von ihnen für 30 Jahre gepachtet.



Der Reiterverein konnte auf der Anlage verbleiben, auch wenn er nun nicht mehr soviel zu entscheiden hat. Nach anfänglichen Schwierigkeiten scheint jetzt endlich die Saat aufzugehen. „Nur zusammen sind wir stark!“, so lautet das Motto von Pächter und Vereinsvorstand.

Gemeinsam haben wir einen Aktionsplan für das Jahr 2009 entwickelt, durch den im 1. Quartal bereits 21 neue Vereinsmitglieder gewonnen werden konnten, davon erfreulicherweise 15 Jugendliche.

Die Jugend ist unsere Zukunft, deshalb hat der Vereinsvorstand beschlossen, dieser Altersgruppe die einmalige Aufnahmegebühr in Höhe von € 15,00 bis auf weiteres zu erlassen. Die Beiträge der passiven Mitglieder in Höhe von € 10,00 pro Jahr werden außerdem speziell für die Jugendförderung eingesetzt.

Die Pächter haben zwar keine Schulpferde, bieten jetzt aber regelmäßige supergünstige Jugendreitstunden an, die sich zunehmender Beliebtheit erfreuen.

Zusätzlich zur gezielten Jugendförderung bietet der Verein allen seine Aktiven diverse Vergünstigungen und Zuschüsse bei den verschiedenen sportlichen Veranstaltungen und Aktivitäten, so dass ein breiter Ansatz gegeben ist. Es werden Dressurlehrgänge, ein Hausturnier, ein Bewegungslehre-Seminar, ein Gelassenheitstag, eine Ausfahrt zum Hamburger Springderby, eine Stall-Rallye, Ringreiten, Abzeichenprüfungen sowie ein Springlehrgang angeboten – für jede Sparte der Reiterei ist etwas dabei.

Die Basis für die gute Zusammenarbeit zwischen Pächter und Verein ist das gemeinsame Interesse, eine Vielfalt an unterschiedlichen Pferden auf der Reitanlage und damit Reiter mit den verschiedensten Ambitionen, wie Dressurreiten, Springen, Westernreiten, Freizeit- und Geländereiten im Verein zu haben.

Katja Behrendt

